



## Diputados y senadores preparan comité de evaluación para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Será hasta el 31 de octubre la fecha límite que van a tener la **Cámara de Diputados** y Senadores para conformar el comité de evaluación de quienes aspiran a la elección judicial de 2025. **Ricardo Monreal** comentó que en breve comenzarán a trabajar en la confirmación de este grupo y en la mecánica para determinar cuántos de los cinco perfiles les toca proponer a cada una de las Cámaras, es decir, desde la de diputados y senadores.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1vjVqW7yff1Ae2xh4?e=SNYikk](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vjVqW7yff1Ae2xh4?e=SNYikk)